



An den Grossen Rat

13.5357.02

PD/P135357
Basel, 18. Dezember 2013

Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2013

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum gibt es in Basel keine Vereidigung neuer Grossräte und neuer Regierungsräte

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

"Fast alle Kantone der Schweiz kennen die Vereidigung neuer Kantonsrats-Mitglieder. Wie es bei der Regierung aussieht, weiss ich nicht. In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Warum gibt es in Basel keine Vereidigung neuer Grossräte?
2. Was ist genau eine Vereidigung?
3. Werden neue Regierungsräte in Basel vereidigt?

Eric Weber"

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Zu Frage 1:

Weil dies die Verfassung nicht vorsieht.

Zu Frage 2:

Die Vereidigung oder Anlobung ist unterschiedlich geregelt und hat deshalb auch keine einheitliche Qualität.

Zu Frage 3:

Siehe Frage 1.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin